
VEREADOR EDIRALDO RAMOS tem pedido
aprovado e reunião sobre estádio de futebol
ocorrerá dia 7 de maio

O município e os representantes de algumas empresas foram chamados para discutir a possibilidade
da construção de estádio municipal de futebol em Mariana.

 

No  dia  21  de  fevereiro,  o  Vereador  Ediraldo  Ramos,  conhecido  como  Pinico,  fez  um
requerimento  pedindo a  uma reunião  com os  representantes  das  empresas  Vale  S/A,  Samarco
Mineração,  Fundação Renova,  Cedro Mineração e supermercados BH,  SJ  e Farid,  juntamente ao
Município para realizar o sonho dos cidadãos de ter estádio municipal de futebol na Primaz de Minas.

A justificativa do vereador  diz  muito sobre a valorização do esporte e de atletas locais:
“Considerando que a população marianense clama a anos pela realização deste sonho que é ter um
estádio de futebol, o que propiciaria nossa cidade a sediar jogos oficiais, consequentemente traria
oportunidade para nossos atletas de ingressar no futebol profissional.”

Esse pedido foi aprovado em 25 de março e a reunião foi marcada. Portanto, todos os atletas
de Mariana e região, além de todos os interessados, estão convidados a participar. Ela vai ocorrer no
dia 7 de maia às 08h30, no prédio da Câmara Municipal.
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